

DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento elaborará un plan de solvencia económica por incumplir el techo de gasto

La contención en el gasto marcará la actividad municipal hasta junio con el fin de reajustar el desfase existente del ejercicio 2015

ENE | DOÑINOS

El incumplimiento de la estabilidad presupuestaria y la regla de gasto en el presupuesto de 2015 (prorrogado hasta que se lleve de nuevo a aprobación el de este año), por el que actualmente se rige el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca, hace que tenga que buscar una medida para solucionar el desajuste económico de los 16.000 euros y cumplir con la legislación vigente, aunque la cantidad de gasto por la que se ha sobrepasado el límite no es muy elevada.

Para ello, la Corporación municipal ha aceptado la propuesta del Grupo Socialista de ajustar y limitar el gasto durante estos meses, hasta junio, para valorar cómo evoluciona la tesorería municipal y en función de la situación y las recaudaciones, poner en marcha un plan de viabilidad y solvencia económica para afrontar el reajuste presupuestario, como afirma el alcalde del municipio, Manuel Hernández.

"Vamos a tener que ajustar mucho el presupuesto y hacer las mínimas modificaciones de crédito para no tener que tocar el remanente de tesorería, en el que tenemos 603.000 euros", insiste el primer edil.

En este sentido, reconoce que el límite del techo de gasto se ha sobrepasado "por la necesidad de incrementar el gasto en varias partidas para solucionar problemas puntuales y arreglos en los servicios municipales que surgen en el día a día, pero sobre todo por el aumento del presupuesto para la obra de la Plaza de San Marcos. Además de las partidas para el autobús, arre-



El pleno conoció el informe del secretario sobre el incumplimiento. | ENE

El aumento para la obra de la Plaza de San Marcos es una de las partidas que ha provocado el desequilibrio

glo de reventones en las redes de agua y de calles, personal, la compra de desfibriladores y el aumento de actividades y monitores".

Por su parte, la portavoz socialista, Carmen García, ha propuesto, en caso de necesidad, la elaboración del plan de saneamiento económico para llegar al final del ejercicio: "Antes de hacer la liquidación del último trimestre ya se podrá corregir, porque en junio se podrá saber si se solventa la situación con subvenciones indirectas u otros fondos".

CABRERIZOS

Visita a la muestra de cuentos clásicos

Los alumnos de 2º curso de Primaria del CRA La Flecha de Cabrerizos realizaron ayer una visita al Centro Cultural para disfrutar de la exposición 'Cuentos de ayer y para siempre'. Una visita guiada y didáctica en la que los escolares conocieron más a fondo los personajes y las historias de los cuentos clásicos que se reflejan a través de las ilustraciones que se muestran y que han sido transmitidos de generación en generación. | ENE



SANTA MARTA DE TORMES



Las sesiones comenzaron en 2º de ESO del Torrente Ballester. | ENE

El programa 'Aulas sin Acoso' formará a padres y alumnos para evitar la violencia escolar

ENE | SANTA MARTA

La concejal de Familia, Silvia González, fue la encargada de inaugurar ayer el programa 'Aulas sin Acoso' que ha comenzado en el instituto Torrente Ballester. Unas jornadas en las que los jóvenes recibirán información sobre cómo evitar la problemática de la violencia en las aulas y analizar sus efectos y consecuencias de la mano de las profesionales del Gabinete de Apoyo Psicológico del Ayuntamiento.

Una actividad en la que se trabajará con padres y madres, a los que se enseñará a identificar signos de *bullying*, aprender estrategias

para intervenir en caso de que su hijo sea víctima o esté implicado en casos de violencia escolar y a ser capaces de buscar colaboración en los profesores y el equipo de Orientación.

Asimismo, en una segunda vertiente el programa trabajará con los alumnos, a los que les enseñará a aprender aspectos relativos al tema, a conocer estrategias para identificar, evitar o afrontar las situaciones sin sentirse culpables, practicar habilidades sociales que les permitan abordar estas situaciones de forma adecuada y a ser sensibles a la importancia de su actuación.



Taller de peluquería. Los alumnos de Peluquería del Centro de FP Hernández Vera realizaron ayer un taller de convivencia intergeneracional en la residencia Ballesol para peinar a los mayores, en el que también participó Insolamis y que concluyó con un desfile para lucir la nueva imagen. | ENE

El Edificio Sociocultural acoge el taller para fomentar la igualdad de género

El Consistorio santamartino da continuidad al programa 'Educar en Familia' con la actividad 'Yo gano, tú ganas' para fomentar la igualdad de género, el buen trato y facilitar las relaciones de pareja o interprofesionales entre compañeros. Un objetivo que se pretende conseguir a través de herramientas prácticas para facilitar la autonomía de hombres y mujeres. El taller es gratuito y está abierto a toda la población interesada en participar en esta iniciativa para analizar más en profundidad las diferencias y puntos de unión entre sexos. La actividad tendrá lugar esta mañana, de 11:00 a 13:00 horas, en una de las salas del Edificio Sociocultural. Una temática que también se volverá a tratar en abril con una sesión en la que se analizarán los roles de género en el ámbito de la cocina y las tareas relacionadas con la comida. | ENE